

# Europawahl am 9. Juni 2024

## **Anfahrt zum Rathaus**

Das Wahlamt weist darauf hin, dass das Rathaus am Wahlsonntag über die **Apfelstraße** anfahrbar ist. Aufgrund der am Wahlsonntag zeitgleich stattfindenden Kirmes mit großem Spiel und Sportfest sowie geöffneten Ladenlokalen wird ein Teil der Hochstraße an diesem Tag für den Fahrzeugverkehr gesperrt sein. **Kraftfahrzeuge können das Rathaus aus diesem Grund nur über die Apfelstraße erreichen.** Eine Zufahrtsmöglichkeit auf den Rathausvorplatz ist nicht gegeben.

Für Wählerinnen und Wähler des Wahlbezirks 21 – Wahllokal Rathaus sowie für Besucherinnen und Besucher des Wahlamtes stehen an der Apfelstraße **Kurzzeitparkplätze** in den Parkbuchten gegenüber der Caritas zur Verfügung. Darüber hinaus werden entsprechende Parkplätze auf dem Parkplatz an der Gangolfusstraße ausgewiesen.